



**Insertion Sociale
Autonomie et
Épanouissement**
des adolescents avec
handicap cognitif



Faute de place dans les établissements spécialisés, certains jeunes en situation de handicap se retrouvent à domicile, isolés avec leurs intervenants.



S'inspirer du modèle des maisons d'assistantes maternelles pour regrouper gratuitement des éduc' et les jeunes dont elles/ils s'occupent !

Pour offrir aux jeunes en situation de handicap l'opportunité de renouer avec une vie sociale épanouissante, ISAE propose :



Les Séjours de Répétition

Lors des vacances scolaires, les jeunes du SAS partent quelques jours avec leurs éducateurs.

Tous participent à la construction des projets de séjour faits "sur mesure" !

Au programme : activités sportives, visites culturelles, partage de la vie quotidienne...



Le Service d'Aide à la Socialisation

En bordure du lac du Crès, le SAS accueille des adolescents et jeunes adultes porteurs d'un handicap cognitif pour partager des activités éducatives, sportives et culturelles menées par leurs éducateurs. Au programme cette année : danse, cirque, cuisine et courses associées, jeux de société, balades...



Tous les coûts sont pris en charge par l'association, à l'exception de la rémunération des éducateurs qui reste à la charge des familles (AEEH et PCH).

<https://www.facebook.com/association.isae>

associationisae@gmail.com

<http://asso-isae.fr>

07.49.25.07.25



En partenariat avec la ville du Crès et l'association Halte Pouce

